

Petro pide regular la IA y sella acuerdos de educación y tecnología en Dubái

Publicado en 11/02/2025 11:34 am

BARANDA POLÍTICA

Compartir   

La inteligencia artificial puede representar un salto en la productividad global, pero también una amenaza para la estabilidad social si no se regula su impacto en el empleo y la economía, señaló este martes el presidente, Gustavo Petro, durante su intervención en el AI Forum 2025, un panel dentro de la Cumbre Mundial de Gobiernos en Dubái (Emiratos Árabes Unidos).

El Jefe de Estado advirtió que el avance tecnológico puede generar una crisis sin precedentes si millones de trabajadores pierden sus empleos mientras la riqueza se concentra en unas pocas manos.

«La productividad aumenta, pero no los trabajadores con capacidad de comprar», explicó. En su discurso, insistió en la necesidad de un marco global que permita equilibrar los beneficios de la inteligencia artificial con la estabilidad social y económica.

El evento contó con la participación de líderes tecnológicos y empresarios de compañías como Amazon Web Services, HP Inc., IBM, UiPath, Samsung Electronics y Qualcomm.

Petro sostuvo que la humanidad enfrenta un momento crucial en el que debe decidir entre «una democracia global con posibilidades de subsistencia colectiva o la debacle».

ACUERDOS CON EMIRATOS ÁRABES UNIDOS

En el marco de su visita oficial, el Presidente anunció acuerdos en educación, tecnología y comercio, tras reunirse con el vicepresidente y primer ministro emiratí, Mohammed Bin Rashid Al Maktoum.

Uno de los compromisos clave será el desarrollo de un sistema de facultades de inteligencia artificial y desarrollo digital tecnológico, permitiendo que jóvenes colombianos accedan a formación en estos campos en Emiratos Árabes Unidos, en el exterior o dentro de Colombia.

Además, el país contará con una nube de datos soberana, que será implementada con el apoyo del fondo de inversiones emiratí y de Ecopetrol.

«Nuestro objetivo fundamental es finiquitar esta alianza, que traerá una tecnología tan nueva con sus bemoles, pero que representa un paso importante para el país», afirmó Petro.

En el plano comercial, el Presidente destacó el potencial del café colombiano en el mercado emiratí y manifestó interés en diversificar las fuentes de endeudamiento externo para fortalecer la independencia financiera del país.

«Eso nos daría muchísimo más fortaleza e independencia nacional que si concentramos el endeudamiento externo en unas solas manos», indicó.

El encuentro contó con la participación de los ministros de Comercio, Industria y Turismo, Luis Carlos Reyes; Ciencia, Tecnología e Innovación, Yesenia Olaya; y Minas y Energía, Andrés Camacho, junto con los ministros encargados de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Belfor Fabio García, y de las Culturas, los Artes y los Saberes, Yannai Kadamani Fonrodona.

También asistieron el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, y la presidenta de ProColombia, Carmen Caballero, quienes acompañaron la negociación de estos acuerdos estratégicos para el país.

Post Views: 114



← ANTERIOR

Tribunal acepta demanda contra Superservicios para que devuelva Essmar al Distrito

SIGUIENTE →

Catatumbo: alertan que más de 46 mil niños han quedado sin acceso a la educación



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el
Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:
Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Colombia**

• Email:
gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:
Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:
NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AML.

